

LABORATORIO REFERENCIAL DE LA DISA JAÉN EVALUARÁ MUESTRAS MÉDICAS DE COVID-19

Minsa descentralizará desde hoy este proceso para diagnósticos oportunos de Coronavirus.

14 de marzo de 2020

La Ministra de Salud, Dra. Elizabeth Hinojosa, informó que, desde hoy, el Minsa descentralizará la evaluación de las muestras médicas para diagnosticar el coronavirus, que antes solo se realizaba en el Instituto Nacional de Salud y ahora se contará con nueve laboratorios regionales en una primera etapa.

Hoy empezó en los laboratorios de Iquitos y Tumbes. A partir del lunes 16 de marzo se hará lo propio en los laboratorios de La Libertad y Cusco; el 18 de marzo, en San Martín y Piura y el 22 de marzo, en Jaén, Ucayali e Ica

"El personal de estas regiones ya ha sido capacitado para el procesamiento y manejo de muestras de alta contaminación biológica. No es cualquier tipo de muestra. Asimismo, hay una reunión en estos momentos para descentralizar la toma de muestras en los establecimientos privados", expresó la doctora Hinojosa.

Añadió que existe una organización internacional que está en la disposición de donar 30 mil pruebas rápidas. Estas ingresarán en los próximos días a fin de tener los kits suficientes para este primer mes y garantizar la atención de la ciudadanía.

